

Vorstellung des Fachbereichs Sport

Am Wilhelm von Siemens Gymnasium wird Sportunterricht in zwei großen modernen Turnhallen und auf dem dazugehörigen Sportplatz erteilt. Wie in allen anderen Fächern unserer Schule unterrichten wir im Blockmodell, also 90 Minuten.

In der Sekundarstufe I werden verschiedene Sportarten gemäß dem Schulinternen Curriculum vermittelt. Dazu gehören zum Beispiel Volleyball, Fußball, Basketball, Handball, Leichtathletik, Gerätturnen, Gymnastik, Kleine Spiele und vieles mehr. In der Sekundarstufe II können die Fähigkeiten in diesen Sportarten vertieft und in anderen Bereichen wie Fitness, Badminton, Hockey und Schwimmen erweitert werden. Jährlich findet für Interessierte in der 11. Klasse im Januar ein Snowcamp in Österreich und vor den Sommerferien ein Surflager in Pepelow an der Ostsee statt. Diese zusätzlichen Kurse können ins Abitur eingebracht werden. Sport kann im Abitur als viertes und fünftes Prüfungsfach belegt werden, dazu muss neben den praktischen Kursen auch ein Theoriekurs belegt werden.

Im laufenden Schuljahr nimmt das Siemens Gymnasium an verschiedenen Wettkämpfen des Landes Berlin teil. Hervorzuheben sind dabei unsere Erfolge bei Fußballwettkämpfen und in Leichtathletikwettbewerben. Besonders stolz sind wir auf den Titel „Berliner Meister“ mit der 4x 100m Staffel der Jungen.

In jedem Jahr finden die Bundesjugendspiele für die Sekundarstufe I in Leichtathletik statt. Ein besonderer Höhepunkt in unserem Schulleben sind die alljährlichen Siemens Games vor den Sommerferien, die vor allem von den Schülern des 11. Jahrganges für die Sekundarstufe I organisiert werden. Dabei messen die Schüler ihre Leistungen in traditionellen und alternativen Sportarten.